
        2015年 9月度定例理事会議事録  －速報－ 

 

2015年 9月 14日(月)19時 00分 スター会議室四谷第二会議室 

出席理事：石井、西谷、増田、坂、高松、竹井、櫟本、屋代、生木、村岡、菊地(俊)、田井 

     池田、野村、島田、清水、菊池(誠)、檜垣、高橋、小倉(監事) 以上 19名 

委任状：中川(竹井理事に委任)、篠崎(議長に委任)、細田(西谷理事に委任) 以上 3通 

欠席理事：橋本(春)、橋本(美)、宮田、鹿住(監事) 

会社役員会：井口、草深、木内  事務局：雪、松本、篠本  書記：芝本 

議長：坂理事(クラブライフ委員会) 

出席理事 14名(19時 00分現在)委任状 3通をもって 9月度理事会は成立。 

 

１．7月度理事会での承認事項の確認(坂議長) 

  ジュニア親族会員の現在の 1ラウンド料金(5,650円)はメンバー以外のジュニア料金と

大差ない為、18歳以下の親族会員のプレーフィーを無料とする事を理事会は承認した。 

2．競技委員会(竹井委員長) 

  ・9 月 27 日(日)から始まるクラブ選手権及び 11 月 1 日(日)からのシニア・スーパーシ

ニア選手権の打合せを事務局とし、スムーズな進行・一般プレーヤーのパス等を徹底

する事をお願いした。又、ラフの処理、修理地の表示の徹底、ドロップゾーンの整備

等をコース管理にお願いした。 

  ・トランシーバーを刷新する為、事務局と男子強化会と話合いをしている。男子強化

会は目土袋も購入する予定。 

 ・TaylorMade ランキングの周知徹底(トイレ前の掲示。HP・ニュースレター告知を広

報委員会に依頼)を図り、競技参加者の増加を目指す。 

  ・9番緑・白ティが、昨年冬期よりコースレートのティーよりも前方に設置されている

為、9月 13日(日)から本来の場所に設置をした。 

3．クラブライフ委員会(坂委員長) 

  ・7月 25日(土)に開催されたプールサイドの夕べの報告。 

  ・9月 12日(土)ガゼボナイトトライアルの報告。－＞当日 20名程度の参加であったが、

好評だった為、来年から 40名程度の参加予定で開催する事とした。－＞40名参加と

なるとガゼボでは狭いのではという意見があり、場所・内容に関してクラブライフ委

員会で再検討する。 

・12 月 5 日(土)クリスマスカップは料理・賞品の経費節約を心がけ、多くの若いメン

バーの参加を募る。又、ジュニア委員会にキッズ１DAY プログラムを同時開催する

ようにお願いし、各委員会へも協力を依頼した。 

4．グリーン委員会(村岡委員長) 

・8月 9日(日)の活動報告－＞平塚プロ考案のホールロケーションによる「ヒラツカッ



プ」を開催した。－＞難易度の高いピンポジションでパット数を競い、参加者 24

名と好評だった為、次回 2月開催を決定した。 

・9月13日(日)の活動報告―＞9月のグリーン更新作業は悪天候の為進行が遅れている。

又、キノコが発生しているが、コース管理は薬の散布や刈込をすることにより、で

きるだけ除去し、10月のクラブ選手権に間に合うよう努力している。 

5．ジュニア委員会(田井理事) 

  ・7 月 29 日(水)～31 日(金)2 泊 3 日ジュニア合宿の報告。－＞参加者が 4 名しか集ま

らなかった事に対して、今後委員会内で検討して行く。 

  ・8月 26日(水)～27日(木)1泊 2日合宿の報告。－＞参加者 15名であったが、参加者

が 18 名になった場合、プロ 2 名では人手が足りないので、研修生 2 名にアシスタ

ントを依頼する。－＞初心者はクラブがないのでレンタルクラブの充実を図りたい。

－＞委員からの寄付で 2 セット購入できた。今後、不要になったジュニア用のクラ

ブの寄付を呼び掛けて行く。 

  ・7月理事会でジュニアプレー料金(18歳未満)は親族会員になれば、無料になる事が決

定したが、ジュニア親族会員について知らないメンバーが多いのではないかという

理事からの意見があり、今後、ニュースレターに掲載する事を広報委員会に依頼し

た。又、親族の定義が 2親等になっている為 3親等に変更してはどうかとの意見が

あったが、変更の必要性を今後理事会・事務局・役員会で検討する事とした。 

6．青年部委員会(櫟本委員長) 

  ・9 月 5 日(土)青年部活動報告。－＞17 名、うちゲスト 4 名の参加があり、ゲスト 1

名がコジロー会員に登録した。 

  ・11 月に青年部委員会を都内で開催する予定であるが、青年部メンバーへのメール通

知を事務局に依頼した。 

7．フェローシップ委員会(生木委員長) 

  7 月 28 日(火)活動報告。－＞担当ホール制度を、競技・コンペの際にメンバーに知ら

せ、周知徹底する。－＞近々には、9月月例で担当ホールを参加者にしらせる事を競技

委員会に依頼した。 

8．営業関係特別プロジェクト(櫟本理事) 

  9 月 10 日の打合せ報告。－＞現状の売上を、ゴルフ・食堂・売店・バンケット事業に

分類し、現状把握・認識をした。 

9．新会員獲得プロジェクト(草深取締役) 

  今後の新規会員獲得に関して、入会必要資金の低減や、特に 50歳以下の新規会員の入

会特典の要否などを検討したが、他のテーマを含め更に検討を続ける事となった。 

10．特別年会費の実施状況(役員会 井口取締役) 

  締切はまだ先でありメンバーからの返信は少ないが、途中経過の報告があった。 

11．営業報告(事務局 雪副支配人) 



  ・7 月の売上は 2,247 万円で、計画比 418 万円のマイナス、前年比 305 万円のマイナ

ス、来場者数は 2,128 名で前年比 343 名減であった。8 月の売上は 2,381 万円で計

画比 158万円マイナス、前年比 82万円マイナス、来場者数は 2,269名で前年比 41

名減であった。9 月売上は(9 月 13 日現在)829 万円、前年比 107 万円マイナス、来

場者数は 707名で前年比 124名減であった。7・8月の悪天候、9月は定休日後の翌

2 日間が悪天候でクローズとなった為、大幅な売上減となってしまった。シルバー

ウィークのメンバー・ゲストの来場・売上協力をお願いしたい。 

  ・クランフレンドは、7月入会者は 51 名、8月入会者は 17 名、9月入会者(9月 13日

現在)は 9名で、8月末で累計 590名となった。 

  ・コジロー会員は 7月入会者なし、8月は普通会員 2名、9月(9月 13日現在)は普通会

員 2名、家族会員 1口 2名の入会があり、8月末までの累計は普通会員 76名、家族

会員 22口 44名、合計 98口 120名となった。 

  ・平日組売りは 7 月はメンバー、ゲスト・ビジター、インターネットサイト利用者 98

組 376名(M35名、GV267名、N74名)、8月は 134組 509名(M61名、GV348名、

N100名)、9月(9月 13日現在)は 23組 87名(M5名、GV59名、N23名)であった。 

  ・8月のコジロー会員から株主会員に移行・退会の報告。 

  ・来年度のカレンダーを作成する時期なので、各委員会のスケジュールの提出、又、

カレンダーの広告申込みの募集の依頼があった。 

  ・11月 27日(金)の貸切コンペを理事会は承認した。－＞毎年、120名程の参加があり

今年もメンバー・ゲストの参加を募集。－＞事務局にメンバーへの募集メールを依

頼した。 

12．前期ゴルフ売り上げと来場者数の報告(役員会 井口取締役) 

  8 月の営業報告を受け、2014 年 9 月から 2015 年 8 月までの前期１年間の来場者数と

ゴルフ場売り上げについて報告があった。－＞一昨年はゴルフ場売上が激減したが、

前期来場者は増加し、売上の計画比は若干のマイナスであったが、前年比はプラスと

なった。一昨年の売上マイナス要因は圏央道の開通や積雪の為のゴルフ場クローズが

考えられるが、今年は積雪もなく、圏央道の開通により遠くのゴルフ場に行っていた

ゴルファーが、近場のゴルフ場に戻って来た事により、来場者・前年比がプラスにな

ったものと思われる。－＞毎年の目標、来場者数 3万人、売上 3億円を目指し、今後、

経営特別プロジェクトと共に、平日・土曜日の来場者対策、新規会員獲得方法を考え

て行きたい。 

13．クラン報告(事務局 松本) 

  9月になりクランフレンド入会者も 600名を超え、今後も 10月 14日(水)、11月 18日

(水)にクランフレンドコンペの開催を予定しており、メンバーの協力をお願いしたい。 

 

次回理事会は 10月 19日(月) 19時 00分～ 場所未定 議長はグリーン委員会 


